



## Kanzlei – Chronologie von 1969 bis 2019

<b>1969</b>	Helmut H. Kappes lässt sich als vierter Rechtsanwalt in der Katharinenstr. 9, Landsberg gegenüber dem Bahnhof als Einzelanwalt nieder
1969	Helmut H. Kappes wird Vorstand von Haus & Grund Landsberg (ca. 150 Mitglieder)
später	Sozietät mit Klaus Stolle
	Anstellung Rechtsanwältin Monika Pütz
1985	Umzug in größere und eigene Kanzleiräume in der Lechstr. 3, Landsberg
1997	Dr. Florian Kappes tritt in die Kanzlei ein; gleitender Generationenübergang bis
2003	Dr. Florian Kappes wird Alleininhaber der Kanzlei
in den folgenden Jahren	Anstellung der Anwälte/innen Christian Geppert, Dr. Maria Hagenauer, Tanja Löwenstein und Nicola Schulze
	Erwerb von Fachanwaltstiteln durch alle Anwälte in den Bereichen Miet- und Wohnungseigentumsrecht, Familienrecht, Erbrecht und Bau- und Architektenrecht
2004	Dr. Kappes folgt Helmut H. Kappes als Vorstand von Haus & Grund Landsberg (Mitglieder: gut 1.000)
2014	Vergrößerung der Kanzleiräume am Standort
2015	Dr. Kappes veranstaltet mit Haus & Grund das „Immobilienforum“
2017	Dr. Kappes qualifiziert sich zum Testamentsvollstrecker (DVEV)
<b>2019</b>	Kanzlei besteht aus vier erfahrenen Vollzeit-Anwälte/innen unterstützt durch fünf langjährige Fachangestellte
	Haus & Grund Landsberg wächst auf über 1.800 Mitglieder
	Weiterer Ausbau der Stellung als führende Kanzlei im Landkreis zu allen Rechtsfragen „rund um die Immobilie“
Herbst 2019	Wiederholung der erfolgreichen Seminarreihe für Vermieter & Eigentümer zusammen mit Haus & Grund Landsberg und der Sparkasse Landsberg-Dießen